

pour elles du roi. Bientôt grâce à la libéralité de M. de Belmont, sulpicien, une chapelle fut élevée sous le vocable de N. D. des Anges ainsi que le village de la Montagne, composé de cabanes d'écorces. Ce fut dans ces cabanes que les sœurs de la Congrégation commencèrent leurs fonctions d'institutrices, telle fut l'origine de la première école ou mission pour les petites sauvagesses.

Afin d'affermir et de développer les bienfaits de l'éducation chez les petites filles, les sœurs, gardaient comme pensionnaires les plus vertueuses, et aussi dans l'espérance que ces enfants, une fois formées à la pratique des vertus seraient un aide puissant pour les sœurs et un exemple salutaire pour les autres enfants. Le zèle et l'application des bonnes sœurs dans leur tâche difficile leur méritaient les éloges de tous les chefs qui